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2007-08 国際ロータリーテーマ

「ロータリーは分かちあいの心」

第2059回　例会　（第三十六回例会） 新入会員 卓話　滝田芳人会員

★ 山本憲作会長

★ 点鐘

★ 国歌斉唱　君が代
ロータリーソング斉唱 　第一週　奉仕の理想

★ 四つのテスト唱和 

★ 来訪者紹介.. . . .山本憲作会長

★ 会長挨拶　 .. . . .山本憲作会長

★ 結婚・誕生祝い

★ 幹事報告　 .. . . .武田和則幹事

★ 委員会報告

★ 新入会員 卓話　滝田芳人会員

★ 謝辞　 ... . . . . . . . . .山本憲作会長

★ 出席状況報告

★ にこにこ報告

★ 点鐘.

2570地区社会奉仕部門委員長、古屋様。 それからツルジロウ君です。ツルジロウ君に、一言挨拶をして頂きました。

3月31日、上野公園に行きました。 桜がとても綺麗でした。 うなぎも食べました。とても楽しい１日を過ごして来ました。

点鐘風景 国歌・ロータリーソング斉唱 ツルジロウ君



★ 山本憲作会長

皆様こんにちは。1週間のご無沙汰でした。

桜が満開となりました。桜を見ていて、1週間の経過がアッと言う間だと思いました。

4月になり暖かくなって参りましたので、またウォーキングを初めました。今日は方角を変えて歩きました。

今現在の今泉経理さんのところの桜が、大変咲き誇っておりました。

私どもの小学生時代は、行田市駅の裏側では露天商も出ていたりと、大変懐かしく感じました。

そのころの桜と言うと、もっとピンク色だったような気がします。今の桜はしらっ茶けてしまったように思います。

昨日新聞を見ていましたら、政党助成金が発表されておりました。国民１人あたり２５０円。これが政党に割り当てられる

わけです。昨日は城西で火事があったようです。春先は火事が多いので、気を付けて頂きたいと思います。

結婚・誕生祝いを代表して、鴨田会員より一言ご挨拶をして頂きました。

★ 古屋委員長さんより、お話を頂きます。

先日各会員さんおかれましては、社会奉仕部門セミナーを行って頂きました。

そのお礼として、本日お伺いさせて頂きました。

その節は、ありがとうございました。

★ 武田和則幹事

こんにちは、幹事報告を致します。

本日は滝田会員の卓話例会であります。 滝田会員、宜しくお願い致します。

次週は太陽グループ自動車教習所の小林郡司様の卓話例会です。

当日GSE訪問団の５名が来訪致します。

アメリカ人なので、英語の勉強をお願い申し上げます。

私も英語の本を買ってきたんですが、飾ってあるだけなんで少し勉強してみたい

と思います。

本日理事会が開催されまして、承認された事をお知らせ致します。

５月４日 日曜日ですが、さきたま火祭り例会が承認されました。

白河ロータリークラブ・桑名北ロータリークラブの会員と、2570地区の石川ガバナー河野ガバナー補佐と

第5グループの会長幹事をご招待致します。

5月24日 25日、土曜日と日曜日ですが、行田・白河児童交流会が承認されました。

那須甲子少年自然の家へ宿泊致します。例会となりますので、奮って参加をお願い致します。

以上、幹事報告と致します。 ありがとうございました。



※市民大学委員会　内山俊夫委員長

市民大学準備委員会が進んでおります。素晴らしい理念と目標が出来ました。

ぜひ立ち上げなければいけないと思います。今年の10月にプレスクールを行い

ます。ものつくり大学との連携をとり進めております。

普段19時～21時頃まで会議をしておりますが、大変活発な意見交換が行われ

ております。

※ゴルフ委員会　武井茂委員長

3月27日、ゴルフコンペが行われました。桑名北クラブさんとのゴルフコンペが

行われますが、桑名さんから16名、行田クラブからは20名の方に参加していた

だける事となりました。

また軽井沢への行き方は、阿部会員がバスを出していただけるとの事です。

※社会奉仕委員会　小澤瑛委員長

先月22日に、社会奉仕セミナーが行われました。56クラブ、約100名のロータ

リアンが集まりました。セミナーにおいてアイバンク登録がありましたが、今年

度登録された23名中、9名の方が行田ロータリークラブからの協力でした。皆

様、ありがとうございました。

ブライダル委員会ですが、2770地区と合同でお見合いパーティを行う事となり

ました。これからも引き続きやっていかなくてはならない行事かと思います。登

録していない方、或いは独身の息子さん娘さんを持つ方は、是非見学に行って

頂けたらと思います。

★ 新入会員 卓話　滝田芳人会員

皆様こんにちは。新入会員の滝田です。宜しくお願いします。

新入会員は、１度は話さなくてはいけないんだよ。と言われておりました。

本日は、どうぞ宜しくお願い致します。さて私は電元オートメーション㈱にて代表者を務めさせて頂いております。

業務内容としましては、パチンコパーラー向け空気清浄機、医療機関向け除菌脱臭機、

全自動麻雀卓及び新聞包装機等メカトロ機器の開発・製造販売を行っております。

当社は、昭和32年に東京の中野で産声を上げました。創立以来50年を迎えた

比較的歴史の長い企業です。富士ゼロックス向け高圧電源を生産するために、

昭和40年行田工場を建設したのが、行田での始まりです。

50年の間、景気の良い時ばかりではありません。不景気の嵐の中で当社も辛い苦しい時期を経験し、

それが再スタートのバネとなり、当社の経営理念を「出会い・感謝・感動」と決めました。

もちろん従前より先輩達から受け継いだ経営理念はありましたが、約半年間皆で毎週話し合いをし、

新たに決めた私たちの魂の言葉です。この理念の下、再出発した事で、今の我が社があると確信しております。

お得意様、金融機関の方々、そして共に頑張って来た仲間たちに感謝の念を禁じ得ません。

当社の経営理念

（であい・感謝・感動）

その時の出会いが人生を根底から変える事がある。素晴らしい言葉との出会い。素晴らしい人との出会い。

会えて良かったと感謝できる心を持ち続け感動多き人生を共に生きよう。（卓話次のページへ続く）

｠



（卓話続き）

ビジョン

（私たちはあらゆる人の快適時空間創造企業を目指します）

１）働く人には作業空間の浄化システム、省力化機器を通し、快適で効率的な業務環境を提供します。

２）余暇を楽しむ人には空気浄化、省力化レジャー機器による、安心で快適な時を演出します。

３）全ての人に安全で安心な居住空間の創造を提案します。

滝田芳人会員 卓話風景

★ 山本憲作会長

滝田会員には、大変素晴らしい卓話をありがとうございました。

素晴らしい会員が行田ロータリークラブに入ってきたと、改めて感じました。

★ 中島捷二会員

正会員数64名　

本日の出席者30名　　

メィキャップ　0名　　

本日の出席率　46．8％

出席状況報告　中島捷二会員 ニコニコ報告　武井茂副委員長

★ 武井茂副委員長

第2059回例会　　2008年4月3日 

★山本会長 お世話になります。滝田さんありがとうございます。

★
地区社会奉仕部
門　委員長　
古屋一生様

お久しぶりです。いつもお世話になっております。
去る3月22日の社会奉仕部門セミナ－では山本会長はじめ各委員様には大変お世話様になり
ありがとうございました。また、例会用具一式もお貸頂き誠にありがとうございました。　
御礼申し上げます。

★古屋一生様 御無沙汰しております。本日はメーキャップに参りました。宜しくお願い致します。

★武田幹事 滝田会員卓話ありがとうございます。

★渡辺会員 滝田芳人会員卓話ありがとうございます。古屋様ご来行ありがとうございました。

★諸貫会員
3月31日限りに学校法人今昌学園の理事長・校長理事を退任致しました。
今後は参与として学校にアドバイスする立場となりました。

ニコニコ報告次のページへ続く



ニコニコ報告続き

★小山会員
鶴次郎は狭山中央ＲＣの野口さんに一泊スキーをまた、行田さくらＲＣの春日会員は
ディズニーランドへ連れて行って下さいました。Ｒ会員の友情に感謝申し上げます。

★永島会員
昨日は行田再発見「お宝さがし」で「芭蕉句碑」七つは公開されていますが
未公開である八つ目を見学することが出来ました。誠に幸せです。

★小池（英）会員 滝田会員卓話ご苦労様です。

★中島会員
桜の花が見事に咲きほこっています。花を見ても根を見る人は少ないと思います。
根のおかげも忘れてはいけない事と思います。

★小沢会員 古屋様本日はようこそ　先日の地区大会ゴルフコンぺではお世話になりました。

★大谷会員 桜満開　よい季節になりました。

★ 大野会員 古屋委員長ようこそいらっしゃいました。滝田会員卓話ありがとうございます。

★内山会員
地価公示価格が発表されました。埼玉県北部の地下価の上昇は小さく二極化が進んでおります。
都心部では不動産ファンドも低調、地価は下げ方向です。

★坂本会員　 さくら花　開きはじめか　散りぎわか　　　　（研水）

★湯本会員

4月4日5日の二日間第20回「ゆもとさくらまつり」を予定しております。
メンバーの皆様ご都合がつきましたらお出かけ下さい。
4日は行田市長様伊奈町の野川和好町長、行田ＲＣの山本会長がいらっしゃいます
無料招待ですのでお祝い等はかたくお断り申し上げます。

以下同文

★
武笠会員・　小椋会員・鴨田会員・小林会員・山田会員・武井会員・清水（治）会員

植田会員・宮内会員・古沢（勇）会員・黒渕会員・島崎会員

★合計金額　　34,000円 

★ 山本 憲作会長


